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発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

１ １４ 篠 塚 昌 毅 一括質問一括答弁 １ 

２ ６ 久 松    猛 一問一答 ３ 

３ ７ 勝 田 達 也 一問一答 ５ 

４ １ 平 石 勝 司 一括質問一括答弁 ７ 

５ ２３ 竹 内   裕 一括質問一括答弁 ９ 

６ １１ 下 村 壽 郎 一括質問一括答弁 １１ 

７ ９ 島 岡 宏 明 一括質問一括答弁 １３ 

８ ８ 塚 原 圭 二 一括質問一括答弁 １５ 

９ ３ 荒 井   武 一括質問一括答弁 １７ 

１０ ２ 吉 田 千鶴子 一括質問一括答弁 １９ 

１１ ５ 井 上 圭 一 一括質問一括答弁 ２１ 

１２ １２ 鈴 木 一 彦 一括質問一括答弁 ２３ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１４ 

 

 

篠塚昌毅 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 本市における少子化対策，子育て支援対策の次の 

事項についてお伺い致します。 

(1) 婚活支援について 

(2) 出産支援について 

 (3) 育児支援について 

 (4) 保育士，幼稚園教諭等の人材育成について 

 (5) 民間事業者との連携について 

 

 

 

 

 

２ ＪＲ土浦駅亀城公園口（西口）周辺道路及び土浦市

役所周辺道路の一方通行化の検討について 

 

 

 

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長  

1
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

 

久松 猛 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 国保の新制度への移行に関し，第３回試算結果及び

仮係数を用いた納付金等推計結果をふまえた来年度税

率等への影響の見通しについて 

 

 

 

 

 

２ 「新生児聴覚検査に係る費用については，公費負担

を行い受診者の負担軽減を図ること」との厚労省通知

に基づく公費負担の実施を 

 

 

 

 

 

３ 競争性の確保出来ない一者入札の見直しを 

 

 

 

担 当 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

担 当 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

担 当 部 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

７ 

 

 

勝田達也 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 協働の考え方，これまでの実績とよりよい協働の為

の今後の展望について市長のご所見を伺いたい 

 

 

 

 

 

２ 中心市街地活性化の進捗状況とＪＲ土浦駅ビルの 

今後の展望について 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

 

平石勝司 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ いきいき茨城ゆめ国体の防犯体制について 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

竹内 裕 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 「りんりんスクウェア土浦」に対する県とＪＲ東日 

 本の考え方は 

 

 

 

２ 児童扶養手当と児童手当の現状と国，厚労省等の動 

 向への対応について 

 

 

市  長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１１ 

 

 

下村壽郎 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ ごみ減量化等についてお伺いいたします。 

(1) 資源物・家庭ごみの分け方，出し方について 

(2) 町内分別収集事業について 

 (3) 子ども会廃品回収事業について 

 

 

 

 

 

２ ごみ集積所の資源物持ち去り行為を禁止する条例が 

本年９月１日から施行されました。効果についてお伺い 

いたします。 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

９ 

 

 

島岡宏明 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 献血ルームの誘致について 

(1) これまでの経過 

(2) 現在の献血の状況 

 (3) 土浦市としての献血ルームについての考え方につ

いて 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

８ 

 

 

塚原圭二 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦市における防災・危機管理について 

(1) 防災行政無線の設置状況と運用について 

(2) 防災行政無線の補助機器について 

（個別受信機） 

 (3) バックアップデータの保管状況について 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

３ 

 

 

荒井 武 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 防災，消火栓 

(1) 深井戸式消火栓の有無について 

(2) 消火栓の維持管理について 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２ 

 

 

吉田千鶴子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 子ども達に障害者スポーツ・東京五輪パラリンピッ 

クの魅力を伝える取り組みについて 

(1) 現在取り組まれていること，今後予定されている 

こと 

(2) 国際パラリンピック委員会公認教材“I’m POSSIBLE 

”の活用について 

 

 

 

 

 

２  仮称「土浦市手話言語条例」の策定について 

 

 

教 育 長

及  び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

５ 

 

 

井上圭一 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 良好な自転車交通秩序の実現のための総合対策の推 

進について 

 

 

 

 

 

２  茨城県犬猫殺処分ゼロを目指す条例について 

 

 

 

 

 

３ 合葬墓地の整備について 

 

 

 

 

 

４ 市営霊園の墓地区画について 

 

 

 

 

 

５ 東海第二原発の再稼働について 

 

 

市  長 

及  び 

担当部長 

 

 

 

 

市  長 

及  び 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１２ 

 

 

鈴木一彦 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 第７４回国民体育大会「いきいき茨城ゆめ国体」に 

 向けたおもてなしについて 

土浦駅，ペデストリアンデッキ，大屋根下，各会場， 

観光地を花でいろどりおもてなしをしてはどうか 

 

 

 

 

２  パブリックビューイングについて 

  毎場所毎に大相撲は中継すべきであると考えるが， 

見解は 

 

 

 

 

３ 国体に向けて，霞ヶ浦文化体育館の空調整備等，県 

との調整はどのようになっているのか 

 

 

 

 

４ 土浦市総合運動公園基本計画は平成２３年６月に見 

直されているが，その後見直しを行うべきではないのか 

(1) 川口運動公園 

(2) 新治運動公園 

(3) 常名運動公園 

  それぞれの役割と事業の進行状況を考えて，再検討 

すべきと考えるが，市長の見解は 

 

 

 

 

５ ごみの収集運搬について 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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